



Nombre del Alumno: Jeriel Hezrai Clemente Bistrain

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Pensamiento critico y espíritu empresarial

Nombre del profesor: Lucero García

Nombre de la Licenciatura: Administración estratégica de negocios

Cuatrimestre: 9°

PENSAMIENTO CRITICO

Dentro del desarrollo de este ensayo se busca exponer las características, ventajas y todo lo que conlleva el pensamiento crítico, así mismo, se busca explicar el proceso en el que se debe desarrollar este tipo de pensamiento, también el cómo fomentarlo y todo lo que lo caracteriza, esto para lograr un entendimiento mayor del tema y en un futuro no lejano poder hacer uso de este de forma correcta, entendiendo las ventajas que tiene para uno.

Primeramente debemos saber lo que es el pensamiento crítico y este es, un conjunto de procesos, estrategias y representaciones mentales que las personas utilizan para poder resolver, tomar decisiones y aprender conceptos desconocidos, para fomentar la creatividad y la resolución de problemas, o dicho de otra manera, podemos decir que el pensamiento crítico, es más que nada, cuestionar lo que se nos ha hecho creer que es la única verdad, por ello la importancia de este pensamiento.

Ahora bien, si nos enfocamos únicamente en las ventajas de el pensamiento crítico, podemos mencionar el perfeccionamiento de las habilidades de investigación, esto dado que para obtener un pensamiento crítico efectivo tenemos que tomar en cuenta que la información básica nos será de gran ayuda para desarrollar un argumento pero no podemos únicamente valernos de esa información, otra ventaja es la ayuda al momento de la toma de decisiones, así mismo nos ayuda a mejorar nuestra resolución de problemas, promueve nuestra curiosidad, dado que no únicamente estamos esperando un argumento para tomarlo por verdadero, es decir que escuchamos o leemos varios argumentos o formas de pensar y posterior comenzamos el proceso para entender que pensamiento es el que más se nos hace congruente y por último estimula nuestra creatividad.

El pensamiento crítico es meditar con lentitud una postura para poder tener un pensamiento u opinión propia, dicho esto, tenemos que saber que el pensamiento crítico cuenta con ciertos tipos de características, cuales hacen que nosotros podamos desarrollar un pensamiento y dicho esto, una de las características del pensamiento crítico son que se basa en el cuestionamiento permanente de las imposturas hechas por la sociedad, que requiere un pensamiento profundo y que requiere concentración y enfoque total al tema a tratar.

En la actualidad podríamos decir que el pensar críticamente es algo que ha ido en disminución, y para explicar el por qué de esto existen varias razones, una de ellas es el conformismo de las nuevas generaciones de aceptar todo lo que se le muestra en las plataformas digitales, al igual que las redes sociales, son otro factor, dado que estos medios masivos de comunicación como su nombre lo dicen, comparten información de forma masiva y esta información llega a manos de millones de personas, esto genera que las masas creen una postura a la cual es muy difícil cambiarle la perspectiva.

En las organizaciones es fundamental que existan un pensamiento de este tipo, puede ser de gran ayuda en sus procesos, en sus relaciones y en sus colaboraciones, pero esto se complica cuando se intenta llevar a la práctica, principalmente por los altos mandos, es decir, los directivos, pero para que una empresa pueda tener un pensamiento crítico y que eso incluya a sus colaboradores, primeramente se debe desarrollar ciertas habilidades, estas son, la recopilación de información y de poder analizar la misma, pero este análisis debe realizarse sin que exista algún tipo de juicio o suposición, así mismo se debe llevar a cabo una evaluación y tomar decisiones, esto es una capacidad que debe saber desarrollarse con la información obtenida en la recopilación y análisis de datos, así mismo debe tener un razonamiento claro y libertad de pensamiento, sin restricciones ni sesgos.

Con todo lo mencionado podemos concluir que aunque en los tiempos actuales es demasiado difícil fomentar el pensamiento crítico, se puede desarrollar y se debe de, porque esto nos es de gran ayuda y un plus en nuestra carrera profesional y de mismo modo estaremos ayudando al desarrollo de nuestra empresa.